

## Jahresbericht 2023 – Präsidentin

Das Jahr 2023 bleibt mir sehr positiv in Erinnerung. Für unsere Vereinsmitglieder konnten wir viele tolle Anlässe erfolgreich durchführen. Zudem möchte ich ein herzliches Dankeschön an den ganzen Vorstand aussprechen, für die tolle und gute Zusammenarbeit und freue mich auf viele weitere Jahre.

Der Turnbetrieb 2023 startete wie gewohnt ins Jahr. Im Mai konnten wir ein erfolgreiches Schnuppertraining für die neue Riege „Fit im Alter“ durchführen, welche ab September vorerst provisorisch ins Turnprogramm des Turnvereins aufgenommen wurde. Der Start dieser neuen Riege ist uns sehr gut gelungen, bereits 7 Mitglieder gehen regelmässig turnen, daher haben wir die Riege „Fit im Alter“ nun definitiv in unser Turnbetrieb aufgenommen. Das KITU wurde aufgrund Leitermangel ab Oktober in die Jugi 1 aufgenommen, was wunderbar geklappt hat. Bei den Riegen Fit&Fun Mittwoch, ELKI und Jugi 2 blieben die Teilnehmerzahlen konstant. Bei der Riege Fit&Fun Freitag blieb die Teilnehmerzahl auf dem Papier konstant, jedoch in der Halle war sie rückläufig und dementsprechend wurden viele Trainings abgesagt. Die neue Riege „Fit im Alter“ war ein voller Erfolg. Bei dieser Gelegenheit bedanke ich mich auch herzlich für die angenehme Zusammenarbeit mit der Gemeinde Krattigen.

In diesem Vereinsjahr zählten 11 Aktivitäten zur **Jahresmeisterschaft**.

### Anlässe

Am Freitagabend, 3. Februar 2023 konnten wir die **Mondscheinwanderung** mit Fondue wieder wie gehabt „normal“ durchführen. Ueli und Marianne bereiteten die Skihütte und das Fondue vor – total waren wir 11 Personen, welche den Abend beim gemütlichen Fondue zusammen genossen. Wegen Schnee konnten die Schlitten mitgenommen werden und die Schlittelabfahrt wurde nach Mitternacht in Angriff genommen. Vielen herzlichen Dank an Marianne und Ueli für das Organisieren des Fondues und die Vorbereitungen.



Das **Drüü-Rad Esstival** fand am 12./13. August 2023 statt. Auch dieses Jahr hatten wir das Wetter auf unserer Seite, was wieder ein voller Erfolg war. Wie in den Vorjahren betrieben wir gemeinsam mit den Schützen die Bar. Der TV betrieb die Bar am Sonntag mit Unterstützung von Silvia inkl. Kinder, Nik inkl. Kinder, Chrigi, Stöff, Heinz, Dani sowie für die Vorbereitung der Bowle Sibylle, Nicole, Silvia und Angela. Auf diesem Weg bedanken wir uns nochmals herzlich für die tolle Unterstützung. Die selbstgemachte Bowle wurde auch dieses Jahr wieder rege bestellt. Etwas mehr als 1'400.- sind pro Verein in die Kasse geflossen. Auf diesem Weg bedanken wir uns nochmals herzlich für die tolle Zusammenarbeit mit den Schützen und freuen uns auf weitere gemeinsame Zusammenarbeit.



Am 31. August 2023 führten wir unser jährliches **Leitertreff** durch, bei welchem 11 von 15 Leitenden inkl. der Vorstand teilnahmen. Es war ein gemütliches Beisammen sein zu einem Apéro. Während dieser Gelegenheit bedankten wir uns bei allen Leitenden für die geleistete Arbeit für den Turnverein. Bei Brigitte bedankten wir uns mit einem kleinen Geschenk, welche das ELKI total fünf Jahre geleitet hat. Der Vorstand bedankt sich bei allen Leitenden für ihre wertvolle Arbeit. Ohne Leitende könnten wir keine abwechslungsreichen Trainings für Klein und Gross anbieten.

Die diesjährige **TV Reise** fand am Wochenende vom 16. und 17. September 2023 statt. Total 7 Teilnehmende nahmen am Ausflug ins hintere Lauterbrunnental teil. Die Stimmung war gut und das Wetter nicht zu heiss. Da es am Nachmittag noch Regen meldete, wurde der Abstecher zum Oberhornsee auf Sonntagmorgen verschoben. Am Sonntag gab es nach dem Abstieg im Stechelberg ein feines Mittagessen beim Grillplatz. Zum Grillieren kamen noch weitere Personen und Familienmitglieder hinzu. Ein riesen Merci an Stöff für diese tolle Organisation.



## Personelles

Marco Steiner gab seinen Rücktritt aus dem Vorstand auf die heutige Hauptversammlung. Mitte 2017 fand die fließende Übergabe der Aufgaben statt, worauf Marco dann anfangs 2018 in den Vorstand gewählt wurde und war in den sechs Jahren für die Jugendriegen zuständig. Zudem leitete Marco auch die beiden Jugendriegen – zuerst zusammen mit Hansruedi, dann mit mir. Wir teilten uns bald so auf, dass Marco die Jugi 2 hauptsächlich leitete bis Sommer 2021. Auf diesem Weg bedanken wir uns herzlich für die tolle Zusammenarbeit, Leitung und Engagement in den Jugendriegen sowie im Vorstand.

Brigitte Klopfenstein hat die Leitung vom ELKI an Simone Schulenburg und Hischge Bänziger übergeben. Seit September 2023 leiten sie es gemeinsam mit viel Engagement. Hischge wird ab März 2024 nicht mehr in Krattigen wohnhaft sein, deshalb kann sie das ELKI nicht mehr leiten. Ich wünsche Simone weiterhin viel Freude und bedanke mich bei beiden für die tolle Arbeit. Die Leitersuche zur Unterstützung von Simone geht weiter.

Sarah Heim musste aus gesundheitlichen Gründen eine Pause als KITU und Jugi 1 Leiterin einlegen. Wir wünschen ihr nur das Beste und weiterhin gute Genesung.

Hiermit bedanke ich mich auch bei allen anderen Leiterinnen und Leitern für euer Engagement in den jeweiligen Riegen und freue mich auf weitere Jahre der gemeinsamen Zusammenarbeit.

Weiterhin sind wir auf der Suche nach neuen Leiterinnen und Leitern für die Unterstützung der Riegen. Falls ihr Interesse habt oder jemanden kennt, dann könnt ihr euch gerne direkt bei den Leitenden oder beim Vorstand melden 😊

Ich wünsche allen eine unfallfreie Trainingszeit und freue mich, euch übers Jahr wieder zu treffen, ob in der Halle, bei einem Anlass oder den Jahresmeisterschaftsdisziplinen.

Bleibt alle fit und gesund.

Krattigen, Februar 2024

Die Präsidentin

Angela Baumann